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Core Región Coquimbo tiene diez nuevos integrantes.

	 

 

 Con 10 integrantes nuevos y 6 reelectos se instala el Consejo Regional para el periodo 2022-2025.
Los 16 consejeros, representantes de las tres provincias de la región, llegaron hasta las dependencias del Gobierno Regional para

participar en la primera sesión oficial del CORE entrante. Coinciden en la urgencia de abordar temas como sequía, salud e

infraestructura vial.

 

Luego de que Gabriel Boric fuera investido como Presidente de Chile en el Congreso Nacional, en la Región de Coquimbo se realizó

la sesión extraordinaria mediante la cual asumió el nuevo Consejo Regional, cuyos 16 miembros, junto a la Gobernadora Krist

Naranjo, pasan a conformar el Gobierno Regional de Coquimbo.

Los miembros del cuerpo colegiado, electos en votación universal y democrática en noviembre del 2021, inician de esta manera su

trabajo como representantes de los habitantes de las tres provincias en el Gobierno Regional durante el periodo que va del 2022 al

2025.

Tras la lectura de las actas de proclamación por provincia y luego de jurar o prometer ante la Secretaria Ejecutiva del Consejo

Regional, los 16 consejeros regionales de este nuevo período iniciarán inmediatamente sus actividades, comenzando el 14 y 15 de

marzo con las primeras dos jornadas de trabajo en comisiones, reuniones en que se pretende abordar, entre otros temas, las

presidencias y vicepresidencias de éstas.

Cabe recordar que el nuevo CORE está conformado por 10 consejeros nuevos y 6 reelectos. Así, en Elqui se mantienen Javier Vega

(PC), Paola Cortés (UDI), Lombardo Toledo (DC) y Marcelo Castagneto (RN), además de Tatiana Castillo (PDG), Francisco

Martínez (Partido Republicano), Pedro Valencia (PS) y Ximena Ampuero (RD).

Mientras que, en Limarí, Hanna Jarufe (Independiente) fue reelecto por un nuevo periodo, a quien se suman Matías Guzmán (PDG),

Wladimir Pleticosic (DC) y Tatiana Cortés (PC).

Finalmente, en Choapa asumen el reelecto consejero Cristian Rondanelli (UDI), junto a los nuevos consejeros Darwin Ibacache

(DC), David Muñoz (PC) y Juan Barraza Astorga (PPD).

Cabe destacar que en este período se produce una redistribución en el número de consejeros por provincia, la cual que responden al

número de habitantes de la región. De esta manera, en Elqui se pasa de 7 a 8 representantes, en Limarí de 5 a 4, mientras que en

Choapa se mantienen 4.

Escasez hídrica: el principal desafío
Tras haber sido investidos, los consejeros fueron comentando los principales focos que buscan para su gestión, coincidiendo

fuertemente en abordar de manera urgente la crisis hídrica y mantener un contacto estrecho con la comunidad.

Krist Naranjo, Gobernadora y presidenta del CORE
?Hay una predisposición y energía muy positiva para poder llegar a acuerdos transversales para nuestra gente de la región, hoy

también comienza el gobierno de Gabriel Boric paralelo a este reforzamiento del Gobierno regional, así que existe una esperanza e

intención de enfocarnos en las principales problemáticas de nuestra región, que coinciden también con otras regiones?.

Juan Barraza Astorga, provincia de Choapa 
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?Mi primer enfoque, el tema principal que nos está aquejando a todos, especialmente a Choapa, es el agua. En segundo lugar, voy a

preocuparme de los proyectos que no están siendo terminados, como el Estadio de Canela y otros que faltan por terminar y mi

preocupación es terminarlo dentro de mi periodo de cuatro años y llegar a solucionar los problemas a nuestra gente para lo cual yo

fui elegido en la provincia de Choapa. Mi mensaje a la comunidad es mi compromiso de trabajar con ellos, de empaparme de los

problemas de mi comuna de Salamanca, de la provincia de Choapa y de nuestra región de Coquimbo?.

 

Lombardo Toledo, provincia de Elqui
?Por supuesto que hay temas que debemos abordar, como la sequia y como la abordamos, ver qué pasará con las plantas desaladoras,

tranques, nuevos sistemas de cultivo, pero también temas como la infraestructura vial o la salud, esperamos que la Gobernadora y

Delegado Presidencial hagan un trabajo mancomunado?.

Hanna Jarufe, provincia de Limarí
?Mi foco de trabajo y primera prioridad es la sequía y además tenemos que cuidar mucho la salud de la población y la seguridad

ciudadana, un tema muy importante   porque últimamente la gente ha perdido la confianza, tiene miedo, por eso es necesario

enfocarse en la seguridad ciudadana, así como también educación y salud?.

 Pedro Valencia, provincia de Elqui.
?Este es un día histórico, un día donde nace una nueva esperanza de que Chile va a ser mucho mejor. Yo creo que lo que hemos

vivido en los últimos días ha sido de mucha emoción, creo que es importante trabajar porque la gente tenga una mejor calidad de

vida, porque la gente sea feliz, que existan las oportunidades, terminar con las desigualdades y yo creo que en eso hay que enfocar el

trabajo de todos nosotros?.

Tatiana Castillo, provincia de Elqui
?Hay mucho que hacer, en muchas áreas, las comisiones todavía no están decididas, pero yo tengo muchas ganas de trabajar en el

tema de la basura, del agua y de la salud. Me tienen muy preocupadas esos temas. En lo que me toque trabajar, ahí le pondremos

todo el empeño. Mi mensaje a la comunidad es que no los voy a defraudar.

 Francisco Martínez, provincia de Elqui
?Principalmente quiero trabajar en el desarrollo social, donde falta ganarle a la delincuencia, en terreno, enfocar el terreno en los

parques, en la idea de las juntas de vecino. Tenemos que trabajar para ganarle el terreno a la delincuencia, es ahí donde estamos al

debe?.

Matías Guzmán, provincia de Limarí
?En la provincia de Limarí tenemos muchas localidades rurales que conforman nuestra provincia y los comités de agua potable rural

hoy en día es donde tenemos que poner el foco de atención, realizar proyectos, impulsar iniciativas que digan relación con

profundización de pocos, tratamiento para las aguas residuales?.

David Muñoz, provincia de Choapa 
?Como dirigente social quiero decir que la preocupación esencial que hemos recogido a través de los vecinos y organizaciones

sociales es justamente el agua, un tema al que le daré prioridad para el trabajo que realizaremos en terreno con los vecinos y las

organizaciones sociales. Principalmente lo que nos convoca en estos momentos es el saque del agua?. 

Darwin Ibacache, provincia de Choapa
?Dentro de los ejes que vamos a trabajar fuertemente y que vamos a apoyar tiene relación con la sequía, en seguridad y salud, entre

tantos otros temas que son prioritarios como provincia de Choapa. Quiero ser un consejero cercano a la gente y cercano a cada uno

de los vecinos de la región?.

Cristian Rondanelli, provincia de Choapa
"En este nuevo periodo que iniciamos hoy como consejero regional, vamos a dar continuidad a un trabajo tan relevante como ha sido

el convenio GORE-MINSAL, con los hospitales de Coquimbo, La Serena, y también el gran desafío de mi provincia, el hospital de

Illapel. creo que es una obra que debemos continuar haciendo bajo este convenio, así como otros grandes desafíos. Apoyar el mundo

del pisco, apoyar a los agricultores y abordar la sequía?.

Javier Vega, provincia de Elqui 
"Quiero hacer un llamado a la ciudadanía a estar tranquilo sobre mi labor como consejero regional, voy a seguir trabajando por la

fiscalización, así como lo hice en el periodo anterior, voy a seguir trabajando con mucha fuerza con la ciudadanía, con  las

organizaciones sociales, y vamos a seguir porque la calidad de vida de la Región de Coquimbo mejore y sus habitantes se sientan

felices con una región que les dé la oportunidad de solucionar  las grandes demandas   para lograr una mejor sociedad".

Marcelo Castagneto, provincia de Elqui
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"Los temas que están pendientes y en los que quiero seguir aportando, tienen que ver con el desarrollo de las ciudades, la calidad de

vida respecto al transporte público urbano, respecto a los planos reguladores intercomunales, los bordes costeros, las caletas, las

caletas básicas rurales. Esas son tareas fundamentales que debemos desarrollar, sin infraestructura no tenemos país".

Wladimir Pleticosic, provincia de Limarí
"Estoy muy contento de poder desde el día de hoy este periodo en donde los voy a representar en el Consejo Regional, para poder

llevar adelante una serie de desafíos que están ligados a la escasez hídrica, a la falta de viviendas, de oportunidades y de trabajo. Y

por supuesto, tanto con los consejeros de la provincia del Limarí y de toda la región y junto con la gobernadora regional, vamos a

sacar todos estos proyectos adelante que sin duda van a ayudar a mejorar la calidad de vida de todos los habitantes de la provincia de

Limarí?.

Tatiana Cortés, provincia de Limarí
?El principal foco va a estar en apalancar recursos para la provincia de Limarí, que se enfoquen principalmente en ir disminuyendo

las desigualdades, sobre todo aquellas que se producen con el mundo rural. Estamos enfrentando una sequía, una escasez hídrica que

está haciendo sufrir a muchas comunidades, a muchas personas y mi labor principal va a ser llevar la inquietud de las personas y

poder solucionar sus problemáticas lo más pronto posible".

Ximena Ampuero,provincia de Elqui
"Quiero plasmar y todo lo aprendido hacia la ejecución de nuevos proyectos de infraestructura, pero así también la dignidad del

funcionario y funcionaria como también del usuario. Son varias las cosas que me impactan, el tema del APS, la infraestructura, pero

también las intervenciones quirúrgicas, las listas de espera, que también debemos sacar adelante?.

Paola Cortes, provincia de Elqui
"Al iniciar este nuevo periodo, me siento orgullosa de haber presentado el proyecto de tratamiento de Parkinson, algo inédito en la

región, que para operar había que viajar a Santiago y gastar más de 40 millones de pesos. Creo que eso es acercar el gobierno a las

personas y poder entregarles una mejor calidad de vida. Voy a seguir trayendo al Consejo Regional las necesidades que vaya

descubriendo en la calle, en terreno y por supuesto en los grandes proyectos como son recursos hídricos, infraestructura vial, cultura,

salud mejor educación y emprendimiento?.
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